



The Stranger Things

Description

J'ai un scoop : la prochaine saison de la célèbre série américaine The Stranger Things sera tournée à Lyon !

Pour ceux qui ne connaissent pas, cette série montre des ados, en prise avec « The Upside Down / le monde à l'envers », un univers parallèle, sombre, une version cauchemardesque de la réalité ou tout existe en double, mais en version moche et triste.

Dans cette nouvelle saison donc, le sympathique café lyonnais, le 203, (voir l'image à gauche) sera menacé de fermeture administrative, à cause de sa belle terrasse végétalisée qui ne respecte pas les règles fixées par la municipalité écolo.

En revanche, l'emblématique place Bellecour sera embellie par une œuvre à la croisée de l'art, de l'architecture et de l'écologie urbaine (...) qui offre une réponse à la fois poétique et fonctionnelle aux enjeux climatiques contemporains, tout en préfigurant la transformation durable de la place Bellecour (voir l'image à droite)

Avec un coût annoncé à 1, 6 millions , il va falloir effectivement beaucoup de poésie aux Lyonnais pour percevoir l'intérêt d'une installation en béton, bois de palette et tissus ignifugés, censés « rafraichir et reverdir les lieux », mais qui ne comportera pas la moindre trace végétale.

Comme dans tout univers parallèle maléfique qui se respecte, il y aura des vilains monstres, mais cette nouvelle saison innovera : les méchants seront vêtus de chemises en lin froissés et de sandalette en cuir végétal, et plutôt que de vomir une immonde morve verte, ils se contenteront de postillonner des graines de quinoa bio.

Le suspense et la tension seront à son comble.

Le monde inversé prendra-t-il le dessus ?

Dans une ville transformée en ZAD, va-t-on assister au combat impitoyable entre les résistants historiques de la cochonnaille, armés de leurs saucissons et des milices vegan.es inclusif.ves.

brandissant des épis de maïs sans OGM ?

La basilique de Fourvière installera t-elle des toilettes sèches mixtes sur son parvis ?

Quoi qu'il arrive, ça fera tout de même assez peur.

Nathalie Bianco

Categorie

1. Le mot de la semaine

date créée

16 mai 2025